

Deben elegir “de qué lado están”, dijo Donald Trump

El mensaje a los países de América Latina y El Caribe

- En tanto, ayer el Presidente Gabriel Boric volvió a referirse al accionar en Medio Oriente, señalando que “los principios nunca son apresurados”.

Los países de América Latina y el Caribe deben elegir “de qué lado van a estar” en el conflicto sobre Irán, afirmó este lunes una funcionaria del Departamento de Estado estadounidense en vísperas de la asamblea general de la OEA.

Es “una gran oportunidad para que los países en la región se den cuenta de qué lado van a estar, si van a apoyar a un régimen que es un patrocinador estatal del terrorismo o qué postura van a tomar”, declaró este lunes una funcionaria del Departamento de Estado en una rueda de prensa telemática.

“Cada país tiene que tomar una decisión”, recalcó la funcionaria en medio de una ofensiva militar de Israel contra la república islámica con el objetivo declarado de impedir que el país se dote de armas atómicas.

Antigua y Barbuda acogerá a partir del miércoles la 55^a asamblea general de la Organización de los Estados Americanos (OEA), días después de que Estados Unidos bombardeara varias instalaciones nucleares iraníes en respaldo a una ofensiva militar israelí.



El Presidente Gabriel Boric reafirmó sus dichos en contra de las acciones de Estados Unidos.

La posición de Chile

El Presidente Gabriel Boric abordó este lunes las críticas de la oposición a raíz de su declaración en la que condenó el ataque de Estados Unidos a tres instalaciones nucleares de Irán y acusó que Donald Trump vulnera el derecho internacional.

“Atacar centrales nucleares está prohibido por el derecho internacional. Chile condena este ataque de EE.UU. Defenderemos el respeto al derecho inter-

nacional humanitario en todas las instancias. Tener poder no autoriza a utilizarlo vulnerando las reglas que como humanidad nos hemos dado. Aunque seas Estados Unidos”, publicó el mandatario en su cuenta de X tras el bombardeo estadounidense.

Durante la mañana, el Presidente Boric compartió con un grupo de niñas y niños de un jardín infantil que visitó La Moneda, donde también se encontraban la prensa que cubre el Palacio, que aprovechó la instancia para consultarle brevemente acerca de su postura.

“Los principios nunca son apresurados”, respondió el jefe de Estado a los periodistas presentes, respaldando su posición inicial de condenar el ataque estadounidense al país persa.

Posteriormente, el canciller Alberto Van Klaveren observó que “el Presidente dispuso de los mismos antecedentes que otros gobernantes” para responder a la ofensiva, “y yo creo que si tomamos en cuenta la diferencia de ahora, la reacción del Presidente fue natural y coincidente con la reacción de otros jefes de Estado y de Gobierno”.